



Foto: Georg Trüb

Saisonstart im Zürcher Oberland

Die BT Eb 3/5 9 des Dampflokclubs Herisau (DLC), die für den Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland (DVZO) im Einsatz steht, zieht am ersten Tag der Saison 2022 den Zug 31169 von Hinwil nach Bauma, hier kurz vor Neuthal. Wegen Unterbestand an grünen Zweiachswagen griff der Verein auf Wagen aus dem Amor-Express zurück.



Foto: Florian Hübscher

Foto: Tobias Frei

Hoschtet Schnägg in der Hoschtet

Am 23. April 2022 pendelte der historische CFe 4/4 11 im Rahmen der Kulturnacht Solothurn zwischen Solothurn und Fraubrunnen. Nicht umsonst trägt er den Übernamen Hoschtet Schnägg. Wobei es heutzutage gar nicht so einfach ist, ihn in der Hoschtet (berndeutsch für Obstgarten/Weide mit Obstbäumen/Hofstatt) abzulichten, hier bei Büren zum Hof.

TwII-Paar zusammen unterwegs

Am 2. Mai 2022 waren die beiden Triebwagen ABe 4/4 II 47 und 46 damit beschäftigt, den Kirow-Kran KRC 458-S2 der Rhomberg Sersa Rail Group einschliesslich des Materialwagens Xbk-v 7712 von Pontresina nach Le Prese zu überführen, hier bei Morteratsch.

